

ABSTRAK

Ahmad Hinirrazi, 2024, *Efektivitas Bimbingan Kelompok Berbasis Video Digital Untuk Meningkatkan Pemahaman Karier Pada Santri Pondok Pesantren Matsaratul Huda, Skripsi, Program Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, IAIN Madura, Pembimbing: Ishlakhatus Sa'idah, M.Pd.*

Kata Kunci: *Bimbingan Kelompok, Video Digital, Pemahaman Karier*

Penelitian ini dilatar belakangi oleh tingkat pemahaman karier santri pondok pesantren Matsaratul Huda masih terbilang rendah. Hal ini terlihat dari banyaknya santri yang sering kebingungan dan belum memiliki pemahaman karier yang cukup ketika hendak lulus dari sekolah atau pondok pesantren. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Efektivitas Pelaksanaan bimbingan kelompok berbasis video digital dalam meningkatkan pemahaman karier pada santri Pondok Pesantren Matsaratul Huda Panempun Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan penelitian eksperimen dengan menggunakan metode analisis data uji *paired t test*, sampel dalam penelitian ini menggunakan teknik *probability sampling* dengan jenis *Random Sampling* melalui beberapa metode yakni menyebarkan skala pemahaman karier dan wawancara. Metode wawancara yang digunakan adalah semi terstruktur dengan pengurus pesantren dan santri. Subyek dalam penelitian ini berjumlah 6 dengan kriteris santri kelas XII Pondok Pesantren Matsaratul Huda.

Hasil analisis data yang diperoleh menunjukkan adanya perbedaan skor yang bermakna antara sebelum dan sesudah diberikan bimbingan kelompok berbasis video digital untuk meningkatkan pemahaman karier (*Pre-test* dan *post-test*). Rata-rata hasil yang diperoleh dari *pre-test* adalah 1.5000 dan *post-test* 4.02291. Analisis data yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan *statistic non parametric Wilcoxon* menggunakan SPSS versi 23. Hasil uji *paired t test* menunjukkan sig. (2-tailed) $0,000 < 0,05$, maka H_a diterima sehingga bimbingan kelompok berbasis video efektif untuk meningkatkan pemahaman karier santri Pondok Pesantren Matsaratul Huda